

Volker Nachname: Leinweber Ort: Kasseler Str. 7 Email: Ich wünsche mir die Erhaltung der einmaligen Stimmung am Bieberer Berg auch im neuen Stadion. D.h. es sollte unbedingt ein klassisches Fußballstadion nach englischem Vorbild, mit vielen Stehplätzen und steilen Rängen bleiben. Aus Traditionsgründen soll unbedingt der Name Bieberer Berg erhalten bleiben! Die Kickersanhänger sind nicht zuletzt deshalb so treu, weil sie ihren Bieberer Berg lieben. Also verändert die Stimmung des Stadions nicht zu sehr, denn es hat sich in dieser Form seit langem bewährt!